
磯辺第一小学校・第二小学校・第四小学校 

統合準備会だより 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２４年１１月７日発行 

【 第 ４ 号 】       

編集・発行 

磯辺第一小学校・磯辺第二小学校 

磯辺第四小学校 統合準備会 

磯辺地区では、「磯辺地区学校適正配置地 元代表協議会」の真 摯な協議を踏まえ、 

磯辺第一小学校と磯辺第二小学校、磯辺第四小学校の３校統合が決まり、平成２５年４月に 

統合新設校として開校することになりました。 

この決定を受け、昨年１１月２４日「磯辺第一小学校・磯辺第二小学校・磯辺第四小学校 

統合準備会」が発足し、統合に向けた準備を進めています。 

このお知らせは「磯辺第一小学校・磯辺第二小学校・磯辺第四小学校統合準備会」の協議 

内容について、保護者や地域の皆様へお知らせするためのものです。 

今後も準備会の協議に合わせて継続して発行してまいります。 

 

  

１０月１２日（金）午後３時１５分から、磯辺第一小学校図書室にて、 

学校・保護者代表・地域代表・教育委員会担当課が参加して、第４回 

統合準備会を開催しました。 

  □会長・副会長挨拶 

 

 

 

  

                         

 

 統合準備会では、平成２５年４月の開校に向け、子どもたちのより良い教育環境づくりに 

ついて協議を行っています。具体的には、統合前の交流活動や統合校の教育内容、校舎改修、

通学路の安全確保等について、情報交換と協議を行っています。 

また、学校や保護者会それぞれが、統合に向けての課題を適宜検討・調整し、報告します。 

 

 

＜中川会長＞（磯辺第一小学校校長） 

統合準備もいよいよ大詰めに入ってきている。

各 部 署 で さ ま ざ ま な 準 備 が 進 ん で い る こ と 

と思うが、準備すべき事柄もかなり広範囲に及び、 

細かい点の確認も多くなってきている。全員で確認

しながら円滑に準備を進めていきたい。 

＜我妻副会長＞（磯辺第二小学校校長） 

１０月３日に予定していた３校合同遠足は雨のた

め３校を会場として学年毎に実施となった。後期始業

式において、児童の目標発表の中に「統合」という言

葉が多く聞かれた。意識が高まっている様子がうかが

え、うれしく思う。十分な準備を進めていきたい。 

統合準備会とは… 

 

第４回統合準備会を開催しました 

 

＜神尾副会長＞（磯辺第四小学校校長） 

夏休みから改修工事が始まり、計画通りに進ん 

でいる。「居ながら施工」については、子どもたち

も前向きにとらえており、新しい校舎の清掃活動を

一生懸命に行っている。良い統合となるよう、支援

していきたい。 

＜石塚副会長＞ 

（磯辺第一中学校区青少年育成委員会長） 

統合に向けて着々と準備が進んでおり、感謝する。 

地域としても学校に協力しながら、地域の組織作り 

等を計画的に進めていきたい。今後ともご協力をお願

いする。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ア 統合準備会の役割とスケジュール等について 

今後の統合準備の予定や磯辺第四小校舎の改修工事等について報告が行われました。 

統合小学校の校舎となる現磯辺第四小学校は、今夏から改修工事が開始されています。子どもたち 

が生活しながら改修する「居ながら施工」です。具体的には次の工事を実施します。 

２４年度 特別教室・普通教室の修繕  エレベータ設置 等 

２５年度 本格的な改修工事（トイレ・給食室・外壁等） 

 

イ 開校に向けた準備について 

  開校に向けて準備すべき事柄が改めて確認された後、 

進捗状況について報告がありました。             

○学校から 

学校運営や教育内容等、学校同士ですり合わせを 

行うべき事柄について、既に３校で打ち合わせを 

持っていること、各校とも物品整理や丌要物の片 

付け等を進めていること等、着々と準備を進めて 

いることが報告されました。 

   また、体操服の選定が行われたことが報告されました。（右上写真参照） 

○保護者会から 

会則のすり合わせや物品の整理が進められていること等が報告されました。 

  ○教育委員会から    

     ・各校から物品リストが提出されています。今後は、移動物品・学校間リサイクル・廃棄等の手 

続きを検討していきます。     （学校財務課）. 

   ・第四小の改修工事は予定通り進んでいます。今後は引越しについて、業者との契約や学校との 

    確認を行っていきます。    （学校施設課） 

   ・１１月６日、第四小を会場に３校合同で就学時健康診断を実施します。第一小と第二小の先生 

方にもご協力いただきます。 （保健体育課） 

 

ウ 校名の選定について                      

 ５月に「校名アンケート」が実施され、保護者や地域の方から多くの校名案が寄せられました。 

その結果をもとに教育委員会の校名検討委員会、教育委員会会議を経て下記に内定されました。 

 千葉
ち ば

市立
し り つ

磯辺
い そ べ

小 学 校
しょうがっこう

（仮称
かしょう

）＊最終的には１２月市議会において正式決定されます。 

 

エ 統合新設校説明会の開催について 

  保護者と地域住民を対象に、統合新設校の概要等についての説明会を下記日時で開催します。 

１１月 ９日（金）１９時～２１時  会場：磯辺第四小学校体育館 

１１月 10 日（土）１０時～１２時  会場：磯辺第一中学校体育館 ＊説明内容は両日同じです。   

＜神尾副会長＞（磯辺第四小学校校長） 

 ２５年４月の統合に向けて第四小の改修工事が７

月から始まるため、校内の物品整理や移動を始めてい

る。統合については校舎整備などの準備はもちろん、

児童の交流など心の面での統合準備も必要であり、３

校協力しながらしっかりと取り組んでいきたい。 

【統合準備会事務局】 
千葉市教育委員会教育総務部企画課 

TEL 043-245-5908  

FAX 043-245-5988 

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホーム 

ページでもご覧になれます。 

市役所のホームページの『サイト内検索』 

に「適正配置」と入力してご覧ください。 

【今後の統合準備会の予定】 
第５回準備会 平成２５年２月 

  （最終回） 

※学校間、保護者組織間の打ち合わせを 

随時行う予定です。 

 

 

＜石塚副会長＞（磯辺第一中学校区青少年育成委員会会長） 

地域としても統合に向けて学校に協力していき

たい。また、開校後も見守っていけるよう、地域

の組織づくり等も計画的に進めていきたい。 

 

第４回準備会での協議内容 


